



Info zum Reitertag!

Entgegen den Gerüchten ist bei uns auf der Anlage keine Druse ausgebrochen. Der Druse Fall aus dem Landkreis Rottweil betrifft einen anderen Stall.

Unser Reitertag kann deshalb wie geplant stattfinden.

Wir möchten an dieser Stelle aber gerne an das Verantwortungsbewusstsein der betroffenen Ställe appellieren. Bitte bleibt zuhause und vermeidet jeglichen Kontakt zu anderen Ställen solltet ihr erkrankte Pferde haben.
Vielen Dank!

Wir wünschen allen Teilnehmern viel Spaß und Erfolg!